

SCHAUFAHREN 2018 - boat & truck -



„Spass am Modellfahren

– die zweite ...“

Wie schon mit grossem Erfolg 2017 laden wir **2018** am **31.Mai** wieder zum alljährlichen Schaufahren am Badesee in Sankt Konrad im Almtal ein. Gemeinsam mit der IG Rad und Kette freuen wir uns auf einen herrlichen Tag inmitten der Salzkammergut Bergwelt an einem traumhaften Gewässer. Viele von euch kennen den See bereits – das ideale Fahrgewässer für Schiffsmodelle.

Für die Baufahrzeug- und Truck Fans gibt's nahe dem Gewässer eine Trial-Strecke und im Bereich Sandkasten eine grosse Modell-Baustelle. Auf der geteerten Freifläche können auch Fernverkehrszüge fahren. Für die Modellschiffe wird 2018 erstmals die neue Hafenanlage mit Molenfeuer und Bahnanschluss in Betrieb sein.

Je nach Wetter ist auch ein Nachfahren möglich.

Kirsten und Alex sorgen am Kiosk wieder für das leibliche Wohl.

Bewusst verzichten wir auf ein festes „Programm“. Schliesst euch zu Gruppen zusammen, fährt eine kleine Segelregatta, Schlepperballett, ein Schleppmanöver mit einer Bohrinself oder buddelt mit Bagger und Raupe auf der Baustelle, verladet Kisten und Paletten am Hafen vom Truck auf den Zug und aufs Schiff, löscht Feuer. Macht an diesem Tag was euch Spass macht mit euren Modellen zu tun.

Ausreichend Parkplätze am Gelände vorhanden – WC und Strom zum Laden direkt neben dem Gewässer. Ladegeräte bitte selbst mitbringen. Spielmöglichkeit für Kinder vorhanden.



SCHAUFAHREN 2018 - boat & truck -



Über eure rechtzeitige Anmeldung unter

igoffshoreaustria@gmail.com

oder unsere Facebook-Seite

<https://www.facebook.com/IG-OffshoreModellbau-Austria-285827401801985/>

freuen wir uns !

So findet ihr zum See:

